

Montag, 29. April 2024, Offenbach-Post / Sport

FCO-Team überrascht mit Bronzemedaille



Gudrun Bayer, FCO-Vorsitzende. Foto: sommer

Offenbach – Auf die ordentlichen Leistungen vom Samstag im Einzel ließen die Offenbacher Degenfechterinnen am Sonntag den überraschenden dritten Platz im U17-Teamwettbewerb folgen. Ina Sternberg, Lya Sternberg, Antonia Petrovici und Caroline Omosefe Enoma waren erst im Halbfinale an der Auswahl des Heidenheimer SB gescheitert (36:45). Im Kampf um Platz drei

gegen das Fechtzentrum Solingen setzten sie sich mit 45:39 durch und durften sich über Bronzemedailles freuen.

„Das ist Wahnsinn, damit hat niemand gerechnet. Unsere Mannschaft zählte zu den jüngsten im Turnier“, berichtete Gudrun Bayer, die FCO-Vorsitzende, am Sonntagnachmittag. „Mit dem Ergebnis vom Sonntag können wir hochzufrieden sein, jetzt hoffen wir auf noch bessere Einzelergebnisse bei den deutschen U15-Meisterschaften“, ergänzte sie mit Blick auf die Titelkämpfe in Heidenheim (15./16. Juni).

Den Mannschaftstitel in der U17 sicherte sich Eintracht Frankfurt mit den ehemaligen Offenbacherinnen Matilda Kunisch und Fiona Fricke sowie Cagla Aytekin und Eda Cevikol. Sie gewannen das Finale gegen Heidenheim mit 45:36. Einzel-Siegerin Kunisch hat somit zweimal in Offenbach triumphiert.

Bei den Männern gewann das Team des FC Leipzig um Einzel-Sieger Ole Petersen vor Heidenheim. app